

## Clean-Up-Day – Sauberkeit ist unser Motto

Am 23. Februar 2024 nahm die 1. Stufe der Sekundarschule Triengen am Clean-Up-Day teil, einer Initiative zur Reinigung der Umwelt und Beseitigung von Müll. In Zusammenarbeit mit der Gemeinde und dem Werkdienst engagierten sich die Schüler und Schülerinnen aktiv und sammelten Müll in Triengen und der näheren Umgebung ein.



### Unterwegs

In kleinen Gruppen machten sich die Schülerinnen und Schüler auf den Weg, um die Strassen und Grünflächen von Müll zu befreien. Ausgestattet mit Westen, Zangen und Abfallsäcken folgten sie ihren Routen. Dabei war nicht nur die Reinigungsaktion selbst von Bedeutung, sondern auch das Üben anderer Fähigkeiten, wie das Kartenlesen.



Während des Clean-Up-Days stiessen die Gruppen auf eine Vielzahl von Abfällen, darunter übliche Verdächtige wie Plastikflaschen, Verpackungen und Zigarettenstummel. Doch sie waren auch überrascht, unerwartete Abfälle in der Natur vorzufinden, die sie zuvor nicht erwartet hatten. Diese Entdeckungen verdeutlichten die Bedeutung einer sorgfältigen Abfallentsorgung.

### Vorbereitung

Bereits im Vorfeld hatten sich die Klassen im Fach WAH (Wirtschaft, Arbeit, Haushalt) intensiv mit dem Thema Abfall beschäftigt. Sie lernten nicht nur über die verschiedenen Arten von Abfall, sondern auch über dessen Entsorgung, Recycling und die Umweltfolgen von unachtsam entsorgtem Müll. Der Clean-Up-Day war der krönende Abschluss der Thematik, indem die Theorie in der Praxis erlebt wurde.



### Süsser Abschluss

Die Teilnahme am Clean-Up-Day war ein grosser Erfolg. Dies zeigte sich unter anderem in der Menge von Müll, welche eingesammelt wurde. Der Tag endete mit einer süssen Belohnung, welche von der Gemeinde zur Verfügung gestellt wurde. Mit einem vollen Magen und einem guten Gewissen machten sich die Beteiligten auf den Weg ins Wochenende.

